
LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE 
KACOU 97 : L’ESPRIT DU COMPOSITEUR 

(Prêché le dimanche matin 27 juin 2010 à Adjamé, Abidjan – Côte d’Ivoire) 
 

1  Nous allons chanter pour commencer : Oh il y a quel bonheur… 
Ô ! Il y a quel prophète ! Que Dieu a envoyé pour me délivrer? 
Oh ! Il y a Matthieu 25:6 ! Que Dieu a envoyé pour me délivrer ! 
Il y a quel Message ! quel mystère ! Scellé dans la Bible en langue inconnue?  
Oh ! Il y a l’infaillibilité scellée dans la Bible ! Fait pour les prophètes. Amen Alléluia ! »  
Amen ! Que Dieu vous bénisse !... Frères, je vois dans les prédications, chants et adorations que la création est 
placée à la place du Créateur ! Souvenez-vous de la recommandation de l’ange dans Apocalypse 19:10. Restez 
dans la ligne ! [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
2  Par la grâce de Dieu, nous venons de franchir un pas important dans le Message. Et avant que le diable ne 
s’en rende compte, l’avion de nos Frères François Mbuyi et Obame Arsène s’est posé sur le sol du Gabon. Le 
diable n’a pas eu le temps de signaler à telle ou telle ambassade que nos frères préparent un attentat dans le vol 
Abidjan -Libreville. Tout s’est très bien passé. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. C’était merveilleux, on aurait 
voulu qu’ils soient toujours avec nous mais il faut qu’ils retournent, plusieurs là-bas ont besoin d’eux. Et je leur 
ai recommandé comme à tous les pasteurs et prédicateurs du Message, l’amour, la douceur et la patience envers 
les âmes et de ne pas aller plus vite que le Message. 
3 Toutefois, tout ce que j’ai dit, bien que ce soit dur, c’est l’entière Parole de Dieu.  Je sais que le Message est 
dur mais tenez fermes. Soyez patients, il y a des âmes qui peuvent changer ou comprendre dans un ou deux ans. 
Soyez le bon berger. Le Jésus-Christ des églises évangéliques porte sur son épaule le plus beau et le plus gras 
des agneaux, sans défaut, sans infirmité parce que leur Jésus est le diable mais le bon berger porte l’agneau le 
plus faible qui a besoin de tout. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
4 Pour les pasteurs et prédicateurs qui arrivent en Côte d’Ivoire, ils doivent savoir ce qui les attend… D'abord 
en arrivant, il y a le baptême puis la consécration et en troisième phase les questions-réponses avec les pasteurs, 
prédicateurs et anciens et enfin en  quatrième et dernière phase, l’appel symbolique à la chaire par le prophète. 
Ceci est la voie des vainqueurs. 
5 Le corps humain est une habitation, la Bible dit que nous sommes un temple pour le Saint-Esprit. Et c'est plus 
que cela car dans un seul corps humain peuvent habiter des centaines de démons. Et il y a des maisons de toutes 
sortes depuis les tentes jusqu'aux palais de rois. Et aussi, reconnaissez que de tous les continents, l'Afrique est 
une tente, de toutes les races, la race noire est une tente. De toutes les ethnies de la Côte d'Ivoire, je n'ai jamais 
entendu dire qu'il y ait une plus petite et plus basse que la mienne.  
6 Et à Katadji, il est dit que ma cour familiale est la cour des gens sans intelligence. Mais c’est sous cette tente 
que le Dieu Tout-Puissant a décidé de révéler sa gloire en cette génération comme Il l’avait promis à William 
Branham qui a dit : «Et je voyais que cette lumière parlait à quelqu’un, au-dessus de moi, cette lumière que 
vous voyez sur la photo. Elle s’est éloignée de moi en tournoyant, comme ça, et elle est allée s’installer au-
dessus de la tente. Et Il a dit: Je te rencontrerai là». Et tout élu sait qu’un jour sur la terre il y aura un ministère 
sous la tente. Dieu est souverain, Dieu est son propre interprète et il interprètera sa Parole selon qu’il le veut et 
les élus croiront en cela. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
7 Bien ! L'apôtre Crepin du Congo-Kinshasa a attiré mon attention sur ce que William Branham a dit dans sa 
prédication Un super signe qu’il a donnée le dimanche après-midi 24 juin 1962, à south Gate, en Californie, 
USA à la Ref.64. Il dit: «...Un de ces jours paraitra un prophète qui prêchera la Parole originelle de Dieu. 
Vous parlez de moi qui vous parle du port des cheveux coupés ou quelque chose comme ça.  Attendez que vous 
entriez en contact avec lui. Attendez que vous l'écoutiez. Vous pensez que je suis dur vis-à-vis de l'organisation. 
Attendez qu'il apparaisse. Il restaurera toutes les années que le gazam a dévorées. Ce sera un Message qui 
sortira...». Aujourd’hui cette Ecriture est accomplie devant vous! [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. Mais 
demandez aux branhamistes ce qu’ils pensent de cela ! William Branham parle-t-il de lui-même ou d’une autre 
personne ? Comparez le Cri de minuit au Message du soir et dites-moi que cette prophétie n’est pas accomplie ! 
Frères, soyez sereins. 
8 Vous vous souvenez de l’expérience que j’ai eue en 1993, j’ai été semblable à l’Ange du jugement, c’est à 
dire une nuée blanche luisante comme un mirage. Je me tenais très loin de moi sans corps avec ma pensée et 
tous mes sens, reconnaissant ceux que je voyais comme si j’étais déjà dans le Millénium. Ceci pour dire qu’un 
jour, quand nos corps seront sans vie, nous serons toujours vivants mais dans cette autre dimension divine pour 
aller rendre compte à Dieu de tous nos actes sur la terre.  
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9 La mort est simplement le passage d’une dimension à une autre. C’est tout juste ce corps qui tombe comme 
si je me débarrassais de cet habit. J’étais invisible mais toute ma pensée, ma conscience, mon imagination étaient 
là ! Je voyais sans les yeux, je pensais sans cerveau ! J’étais invisible. C’est ce que j’étais avant que ce corps ne 
soit mis au monde. Et quand ce corps fut conçu, je vins de la présence de Dieu comme une Colonne de Feu ou 
de Nuée sur ma mère et quand ce corps est né, j’y suis entré manifestant exactement ce que j’étais. Vous voyez ? 
[Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. [Kc.30v9] [Kc.34v43] [Kc.51v6] [Kc.121v8] [Kc.131v28] 
10 Si je suis bon ou mauvais, cela n’est pas dû à l’habit qui est sur moi mais je l’étais avant la fondation du 
monde. Craignez donc Dieu, obéissez à sa Parole autant qu’Il vous en donnera la capacité afin que, quand cette 
carapace de chair tombera, sans vie, vous soyez heureux. Dans la faim, l’abandon, la misère et la maladie, même 
si vous pensez que vous êtes un enfant du diable ou que Dieu vous a abandonné, rien ne vous empêche de vivre 
bien. Comme Lazare dans Luc 16, vivez bien quel que soit votre situation et quel que soit ce qui vous arrivera 
[Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
11 Maintenant je vais lire une question, j’ai une question ici… « Frère Philippe, est-il permis que nous 
enregistrions la prédication de notre pasteur ? ». Bien sûr, toute prédication dans chaque assemblée doit être 
enregistrée et aussitôt ajoutée dans le groupe du pays en format audio ou vidéo sans modification. Et un fidèle 
d'une autre assemblée peut l'écouter pour son édification. Et tout cela aussi dans le but de vérifier la conformité 
de leurs prédications avec le Message. Les apôtres et prédicateurs itinérants d'un pays doivent être dans le groupe 
de chaque assemblée de ce pays. Et les prédications des apôtres doivent être ajoutées dans le groupe de leur 
langue. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »].  
12 Bien ! Maintenant quand vous parlez de : «Dieu se souvient d’Israël », sachez aussi que c’est Dieu Lui-
même qui chassait Israël de dessus sa terre et qui la ramenait. Mais ici, c’est elle-même qui dit : « Je ne 
reviendrai pas, qu'est-ce qu'il y a de bon ici que je reviendrai chercher ?  Je reviendrai faire quoi ici ? ». Il est 
évident que si elle m’aimait, elle ne dirait jamais cela. C’est pourquoi je suis libre de tout engagement envers 
elle. Si Dieu l’avait chassée, Il se serait souvenu d’elle comme dans l’Ancien Testament. Vous voyez ? 
13 Et quand pour le départ de Séphora,  j’ai informé la Sœur Mireille de Belgique avec qui elle a passé assez de 
temps sur Skype, elle m’a écrit ceci: «Soyez fortifié frère, vous êtes notre prophète, Dieu a vu la fin avant le 
commencement et Lui sait que vous serez plus que vainqueur. Il vous a déjà donné la victoire, frère. Notre 
Seigneur vous a déjà donné la victoire. Lorsque vous souffrez, nous souffrons avec vous frère. Elle est partie 
d'elle-même, vous ne devez pas vous sentir coupable. Quoiqu’il en soit vous êtes le don de Dieu pour notre 
génération… ». Vous voyez ? C’est un esprit différent et c’est celui du compositeur! Vous voyez ? L’esprit du 
compositeur ! [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. Vous ne pouvez pas avoir une bonne position, rapporter ou 
modifier une chose à moins d’être dans l’esprit du compositeur de cette chose. 
14 Quelqu’un a demandé ce que veut dire les paroles du chant : «Quand nous nous assemblons, Amen ! Adam 
est là, Amen ! Nommant les animaux… ». Et j’ai dit : Tu ne comprends pas parce que tu n’es pas dans l’esprit 
du compositeur. Et j’ai dit : Dieu a fait approcher les catholiques et j’ai dit: Cette postérité animale, ce sont des 
lions, puis Dieu a fait approcher les protestants et j’ai dit : Ces animaux-ci ce sont des béliers ! Puis Il a fait 
approcher les évangéliques et j’ai dit: Ceux-ci sont des boucs ! Devant Dieu les catholiques, protestants, 
évangéliques et branhamistes sont des animaux ! [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
15 Et maintenant si la foi d'une église est celle de la femme de son pasteur,  alors ma prière est qu’il en soit ainsi 
pour mon Église aussi. Car avant l’enlèvement, nous manifesterons la volonté de Dieu de cette façon ! Il est la 
Parole, nous serons l’Épouse-Parole et son Esprit habitera pleinement en nous et nous n’aurons plus besoin 
d’enseignement, nous n’aurons plus besoin de précepte,  nous n’aurons plus besoin de règle, nous n’aurons plus 
besoin de prophétie et cependant, nous accomplirons sa volonté dans toute sa perfection car son Esprit habitera 
pleinement en nous et notre esprit et notre volonté, notre pensée, notre conscience et notre mémoire seront 
effacés pour toujours.  Ce sera au-delà de l’esprit du compositeur. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
16  Mais aussi, être femme de prophète ne vous donne pas la sécurité éternelle ! Judas était disciple du Seigneur 
Jésus-Christ mais il est en enfer. Et Marie la mère du Seigneur était dans la chambre haute avec les disciples. Je 
ne vous ai jamais dit que la femme de John Wesley était sauvée. Vous voyez ? Elle doit bien vivre, être le 
modèle de toutes les sœurs, obéissante à chaque iota de la Parole jusqu’à son dernier jour sur la terre et rejoindre 
son mari dans la gloire. 
17 En cela, j’ai aimé la Sœur Elisabeth qui est à Dimbokro. Lorsque son mari était en prison pour quelques 
mois, elle a mal agi et elle a même quitté le Cri de minuit pour rejoindre les branhamistes. Mais quand son mari, 
le Frère Christophe, est mort en février 2006, elle m’a dit: «Frère Philippe, crois-moi, je ne quitterai jamais le 
Cri de minuit ! Je comprends tout maintenant ! Je retrouverai mon époux de l’autre côté là-bas». Et elle a tenu 
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cette parole, elle a gardé la foi jusqu’à la mort. Et je suis allé moi-même à son enterrement pour rendre ce 
témoignage devant toute sa famille branhamiste réunie. [Ndr: L’assemblée dit: « Amen! »]. 
18 Bien ! Pour finir... je vais lire les deux visions de Kacou chapitre 64 : «J’étais assise à la maison et  j’ai vu 
comme un tableau devant moi et un homme vêtu de blanc debout sur le sable de la mer. C’était un Noir. Il 
regardait la surface des eaux comme s’il attendait quelque chose et moi je le voyais de dos. Pendant qu’il 
regardait, un poisson comme une baleine s’éleva à la surface des eaux. Puis quelque temps après, le poisson 
descendit doucement dans les profondeurs des eaux en expirant, laissant sortir des bulles d’air comme s’il était 
mort. Puis un second poisson de même apparence apparut à un autre endroit et disparut de la même manière 
que le premier. Puis un  troisième, un quatrième, un cinquième, un sixième et un septième et tout se passa de la 
même manière. Et quand le septième poisson disparut, il y eut un éclair au-dessus des eaux, devant l’homme 
vêtu de blanc. L’éclair produisit des sons puissants comme des voix avec des étincelles. Ce n’était pas une 
foudre ou un tonnerre mais c’est l’éclair qui produisit ces bruits comme des craquements puissants avec des 
étincelles. Et la lumière et les voix de l’éclair entrèrent en l’homme et il bougea un peu. Et la lumière et les sons 
de l’éclair frappèrent toute la création; et le vent souffla sur les eaux et sur les arbres. Et les vagues frappèrent 
les rochers. Et ce fut comme si c’était ce que l’homme vêtu de blanc attendait et la vision prit fin. 
19 J’ai dit qu’est-ce que c’est? Et il s’en suivit aussitôt une deuxième vision. Le même homme vêtu de blanc que 
j’avais vu debout sur le sable de la mer était assis sur un cheval blanc au sommet d’une très haute montagne 
nue comme une pyramide. L’eau avait ruisselé dessus. Elle était seule, pas dans une chaîne. Je désirais voir le 
visage de l'homme mais je le voyais de dos. Il descendait doucement et quand il s’avançait, la montagne sur 
laquelle il avait été demeurait debout à sa place mais toutes les montagnes et les collines de la terre 
s’aplanissaient et devenaient de petites pierres devant lui et tous les arbres, petits et grands se courbaient en 
arc jusqu’à ce que leur feuillage touche le sol devant lui et il alla jusqu’à une très vieille  femme noire. C’était 
comme si cette vieille femme noire attendait cet homme depuis longtemps. Elle était courbée par la vieillesse, 
les rides du visage étaient si fortes, ses mouvements étaient très lents. Elle regardait le cavalier venir, comme 
on regarde un unique espoir et ce fut aussi comme si c’était à cause d’elle qu’il venait. Et l’homme vêtu de 
blanc chevaucha jusqu’à elle, et quand il toucha la vieille femme ; elle devint une jeune fille extrêmement belle. 
Même ses habits furent transformés. Et il vint encore des foules nombreuses, louant et adorant Dieu à cause de 
ce miracle. Et la foule devint extrêmement grande, il y avait des hommes et des femmes, des petits et des grands, 
des blancs et des noirs, des hommes de toutes les races de la terre criant à haute voix: « Gloire soit à notre 
Dieu! gloire soit à notre Dieu! Nous sommes sauvés! Nous sommes sauvés! ». Et la nouvelle se répandait et des 
foules venaient de partout. Et le cavalier s’avançait et la multitude le suivait. Et la vision prit fin et je  fus 
troublée plusieurs jours». 
 


